
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0700/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau betreffend 
Busspur Wormser Straße (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Ist es korrekt, dass die Busspur in der Wormser Straße derzeit nicht mehr genutzt wird? 
Wenn ja, was sind die Ursachen hierfür? 
 
Genau genommen handelt es sich um die Busspur in der Weisenauer Straße. Die wechselseiti-
ge Freigabe mit entsprechenden Signalen an den Schilderbrücken wird künftig nicht mehr er-
folgen, da stadtauswärts in der Regel kein Bedarf bestand. Es ist geplant, die Busspur dauer-
haft stadteinwärts auf die rechte Fahrbahnseite zu legen, der Individualverkehr wird dann auf 
die derzeitige Busspur verlegt.  
 
Wenn ja, besteht die Möglichkeit, die vorhandene Spur vormittags stadteinwärts und abends 
stadtauswärts zur Nutzung durch den ÖPNV freigeben zu können? 
 
Diese Lösung wurde bislang so praktiziert, erfordert aber die Wechselverkehrszeichen, die an 
aufwändigen Schilderbrücken montiert sind. Die Schilderbrücken erfordern einen hohen Kos-
tenaufwand durch regelmäßige Brückenprüfungen und sollen daher ersatzlos entfallen. Ohne 
die Schilderbrücken kann die Busspur nur in einer Fahrtrichtung freigegeben werden. 
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